
1 戸丸晃汰さん　　－沼田東中3年－

「自然や資源を生かした観光を
　　　　　　　　　　発展させるために」

　市内小中学生が議員役となって市政への質問や提言をする「子ども議会」が11月19日
（土）、議場で開かれました。小学5年生から高校3年生までの22人が、観光対策やまちづく
りのアイデアを星野市長などへ質問しました。中学生議長を務めた大

お お だ け

竹翔太さんは、「質問に
対する答えを議長の立場でじかに聞くことができ、良い経験になった」と話しました。
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2 尾崎莉
り の

音さん　　－利根小5年－

「沼田市にある空き家の活用方法」　

3 川端優里菜さん　－沼女高1年－

「これからの財源について」

4 片野心
こ は る

遥さん　　－薄根小6年－

「沼田城を観光地へ」

5 石坂奈
な お

青さん　　－沼田東小6年－

「私たちが安心して歩ける歩道を
　　　　　　　　　　　造ってほしい」

6 平井音
の の か

乃楓さん　－沼田西中3年－

「定年退職後の職場について」

7 宮本漣
れ ん

さん　　　－沼田高2年－

「沼田市を訪れる若者の増加を目指して」

8 深代啓太さん　　－川田小6年－

「簡易水道について」

9 天野莉緖菜さん　－利根中3年－

「マイナンバーカードについて」

10 丸山寧々さん　　－白沢小6年－

「放課後学習スペースについて」
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質問内容などの
詳細はこちら
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22 大竹翔太さん　　－沼田南中3年－

「ごみ問題解決の重要性について」

11 金子大地さん　　－尾瀬高3年－

「食品ロスを減らすための政策について」

13 高橋志
ゆ き か

芽さん　　－薄根中3年－

「夏季・冬季休業の期間について」

14 大河原悠
は る と

翔さん　－池田中3年－

「街灯と歩道の整備について」

12 星野陽
ひ な た

向さん　　－池田小6年－

「お年寄りに優しい沼田市へ」

15 治田璃
り み

実さん　　－利根実高3年－

「沼田市のゴミステーションについて」

16 下飯愛
あ い な

己さん　　－沼田小6年－

「大正ロマンエリアを中心とした
　　　　　　　　　　　観光業について」

18 富澤遼
は る き

紀さん　　－沼田中3年－

「沼田市の振興活動について」

17 佐々木梨
り つ き

月さん　－多那小6年－

「沼田市の環境問題への取組について」

19 峯川芽依さん　　－升形小6年－

「多目的スペースの愛称について」

20 髙橋茜
あ か ね

空さん　　－利根商高2年－

「より良い「ぬまくる」の活用について」

21 黒澤愛
ま な と

翔さん　　－沼田北小6年－

「未来を自信であふれた学校へ」
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